

SESIONES ORDINARIAS**2005****ORDEN DEL DIA N° 2104****COMISION DE DEPORTES****Impreso el día 4 de abril de 2005**

Término del artículo 113: 13 de abril de 2005

SUMARIO: Delegación de jóvenes de la Fundación Defensores del Chaco en el Encuentro Internacional de Fútbol por la Paz, realizado del 27 de enero al 6 de febrero de 2005 en la República de Colombia. Expresión de reconocimiento por el título obtenido. **De Lajonquière.** (382-D.-2005.)

Dictamen de comisión*Honorable Cámara:*

La Comisión de Deportes ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado De Lajonquière, por el que se expresa reconocimiento por el título obtenido por la representación argentina en el Encuentro Internacional de Fútbol por la Paz, realizado del 27 de enero al 6 de febrero de 2005, en la República de Colombia; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Expresar su reconocimiento por el título obtenido por parte de la delegación de jóvenes de la Fundación Defensores del Chaco, organización sin fines de lucro del barrio Chaco Chico de Paso del Rey, partido de Moreno, quienes representaron a nuestro país en el Encuentro Internacional de Fútbol por la Paz, llevado a cabo entre el 27 de enero y el 6 de febrero de 2005, en la República de Colombia.

Sala de la comisión, 29 de marzo de 2005.

Antonio U. Rattin. – Nelson I. de Lajonquière. – Roddy E. Ingram. – Roberto G. Basualdo. – Roberto R. Costa. – Guillermo de la Barrera. – Claudio H. Pérez Martínez. – Alberto J. Piccinini. – Ana E. R. Richter. – Ricardo A. Wilder. – Víctor Zimmermann.

INFORME*Honorable Cámara:*

La Comisión de Deportes, al considerar el proyecto de resolución del señor diputado De Lajonquière, luego de un exhaustivo análisis, le presta su acuerdo favorable.

*Antonio U. Rattin.***Proyecto de resolución***La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Expresar su reconocimiento por el título obtenido por la delegación de jóvenes de la Fundación Defensores del Chaco, organización sin fines de lucro del barrio Chaco Chico de Paso del Rey, partido de Moreno, que representaron a nuestro país en el Encuentro Internacional de Fútbol por la Paz, llevado a cabo en la República de Colombia entre el 27 de enero y el 6 de febrero del corriente año.

Nelson I. de Lajonquière.